



El Ayuntamiento de Adra ha presentado esta mañana en el Centro de Interpretación de la Pesca la nueva web de turismo del municipio, www.adraturismo.com. Este nuevo portal, ya activo desde hoy, ha sido desarrollado por los trabajadores municipales del Plan Empleo Joven Actívate 2014!, así como por técnicos del Área de Turismo del Ayuntamiento de Adra y ha contado en la presentación con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal responsable de Turismo, Moisés Linares, la concejala de Turismo, Alicia Heras y técnicos municipales. Además como invitados han estado presentes distintas asociaciones y colectivos del municipio de Adra, así como representantes de establecimientos de restauración y distintas agencias de viajes de la ciudad de Adra.

Este nuevo portal web para el turismo de Adra es una ventana que se abre al mundo, siendo una web sencilla, fácil de utilizar, muy intuitiva y con un carácter multimedia, que facilita la navegación e incita al futuro visitante a conocer Adra. Está traducida al francés y al inglés y puede accederse a ella, no sólo desde un ordenador, sino también desde smartphones, tablets y dispositivos móviles.

Nada más abrir la web www.adraturismo.com, el visitante se encuentra con un portal atractivo con las imágenes que presenta en su portada. Imágenes relacionadas con los principales productos turísticos de Adra, como son las playas, el puerto, el patrimonio histórico de la ciudad o la gastronomía.

Junto al menú de inicio, se abren otras pestañas que completan la nueva página web. 'Descúbrenos', donde el visitante puede profundizar en aspectos que ha visto en la portada de la web. Cultura, patrimonio, fiestas, gastronomía, playas y calas de Adra, el entorno natural y una galería multimedia con una selección de videos e imágenes características de la ciudad. Otra sección está dedicada a 'Prepara tu viaje', donde cuando ya el visitante ha decidido pasar unos días en Adra, y puede encontrar la situación geográfica, alojamientos, restaurantes y servicios públicos de su interés como la Oficina de Información Turística de Adra o el Centro de Salud. Y una tercera, 'Qué hacer', donde el viajero puede completar la planificación de su viaje a realizar en Adra con actividades de turismo cultural, turismo activo, turismo religioso,

compras, gastronomía u ocio nocturno.

El nuevo portal se completa con una agenda para consultar eventos culturales, deportivos y de ocio, así como un enlace con la página web del Ayuntamiento de Adra, www.adra.es y otro enlace con la web de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha asegurado esta mañana que "sin duda se trata de un paso más, muy importante, donde la ciudad de Adra y su turismo se abre al mundo. En los últimos tres años venimos trabajando por consolidar, potenciar y mejorar el turismo de nuestra ciudad. Hemos conseguido consolidar y aumentar las banderas azules y Q de Calidad Turística, hemos facilitado la instalación de kioscos de hostelería en el Pago del Lugar, hemos trabajado en proyectos como Turymar o el GDP de cara al turismo, tenemos una App de Realidad Aumentada o estamos trabajando en un Plan Estratégico para el Turismo de Adra, entre otras cosas". Hernando ha señalado además que "el objetivo de este portal es ofrecer la mejor información e imagen de nuestra ciudad, una imagen real, fortaleciendo a este sector e incrementando el flujo de visitantes".